

Con nombre de mujer

CALLE ISABEL LA CATÓLICA



1451 - 1504

Hija de Isabel de Portugal y Juan II de Castilla. A pesar de que su destino no era ocupar el trono, ya que tenía un hermano mayor que heredaría el trono castellano, pero tras su matrimonio con Fernando de Aragón se proclamó reina de Castilla.

Los Reyes Católicos formaban una pareja muy sólida (a pesar de ser un matrimonio por conveniencia) con gran poder debido a sus coronas y la cantidad de territorios que atesoraban y gobernaban. A pesar de ser él el rey de Castilla (Fernando de Aragón y Portugal), el reino de Isabel I poseía más influencia y autoridad. De ahí el refrán popular que «tanto monta, monta tanto, Isabel como Fernando» porque hicieron grandes hechos históricos juntos para España e incluso para el mundo: la unión de Castilla y Aragón, el fin de la Reconquista o incluso el descubrimiento de América.

Isabel la Católica, mujer Astuta, inteligente, culta e independiente, una auténtica líder, que tras la muerte de su hermano Enrique IV en 1474 no dudó en asumir el papel de reina de Castilla. Una mujer empoderada que mostraba gran seguridad en sí misma.

Promueve:



Excmo. Ayuntamiento de Los Barrios
Delegación de Políticas de Igualdad

Colabora:



Junta de Andalucía

Consejería de Inclusión Social,
Juventud, Familias e Igualdad

INSTITUTO ANDALUZ DE LA MUJER